

Bauernhof Museum Wasmeier



Servus zusammen,

beim „Wasi“ seinem Museum bin ich beruflich sehr oft vorbei gefahren, immer wenn ich meine Kunden am Schliersee, Fischbachau oder Bayerischzell besucht hab. Und einmal bin ich mit dem Auto das Sudelfeld rauf und runtergedüst, was tut man nicht alles um Wartezeiten tot zu schlagen. Muss aber gestehen das das Sudelfeld mit dem Motorrad mehr Spass macht....



Nur in das Bauernhof Museum des Markus Wasmeier bin ich leider nie gekommen, bis Silvi jetzt ein Machtwort gesprochen hat und wir in meine „alte Heimat“ der beruflichen Betätigung gefahren sind um uns das Museum anzusehen.

Kann ich nur jedem empfehlen der mal in die Gegend kommt, denn was der ehemalige Weltmeister im Riesenslalom und zweifache Olympiasieger hier mit eigener Hand aufgebaut hat ist sehenswert.



Manche von denen sind aus dem 18. Jahrhundert



Die Schmiede und die Brennerei, beide noch voll funktionstauglich





Da ich mich nicht entscheiden konnte welches der beiden Bilder dieser Kirche vor dem Museum mir besser gefällt, möge der geneigte Leser selbst entscheiden.

Vielen Dank an Markus Wasmeier für sein Engagement die Heimat zu erhalten, denn in unserer Zeit wo Idioten wie cancel culture ihr Unwesen treiben sind bodenständige Typen wie er gefragt denn je.